Ev.-luth. Kindergarten Aerzen, Pöhlenstraße

Bewegung, Natur erleben und Umwelt erforschen

Das einzelne Kind steht bei uns im Mittelpunkt und wir legen besonderen Wert auf die ganzheitliche Erziehung und Bildung. Unsere pädagogischen Schwerpunkte sind die Bereiche der der Bewegung, und Natur. der Umwelt Neben regelmäßigen Turn- und Bewegungsangeboten gehen wir in Kleingruppen in das örtliche Hallenbad. Zweimal im Jahr planen wir Wald- und Wiesenwochen und erleben so die Natur und die heimische Umwelt. Einmal wöchentlich können sich die Kinder in unserer "Lernwerkstatt" mit allen Sinnen ausprobieren, Erfahrungen sammeln und gezielt "Dingen auf den Grund gehen", z. B. in der "Tüftlerstation oder der Schreibwerkstatt".

